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Mickaël Hervy, nouveau président (à droite) et les membres du bureau ont remercié 

Sabrina André, présidente pendant 5 années, et Emilie Loyer. |  

Lors de l'assemblée générale de l'Ogec, Brigitte Fouassier, directrice de 

l'école Saint-Joseph a présenté le rapport éducatif de l'année écoulée : 

une année riche en projets pour tous les élèves avec des temps forts 

pour fédérer tous les partenaires de l'école. 

L'année des 170 ans 

2016 est l'année des « 170 ans » de l'école et à cette occasion, un 

lipdub a été tourné en juin et septembre, mettant en scène tous les 

acteurs de l'école. Il a été présenté à l'assistance en avant-première et 



sera mis prochainement sur le site de l'école. « Pour l'année à venir, 

l'école met notamment en avant le vivre ensemble, précise la 

directrice. Un grand projet d'année autour de l'art visuel est en cours 

avec l'intervention d'un peintre coloriste. Tous les enfants vont 

donc participer non seulement à l'embellissement de l'école mais 

aussi au patrimoine culturel et artistique. » Les animateurs TAP 

s'impliqueront dans cette démarche également. 

Travaux et gestion du personnel 

Les deux façades du bâtiment ont été remises à neuf avec une 

signalétique moderne puisque l'Ogec a fait appel à un grapheur en art 

urbain. Les différents projets concernent la poursuite du projet 

numérique avec le câblage de quelques vidéoprojecteurs dans des 

classes. 

Concernant le personnel non-enseignant, l'Ogec étant employeur, en 

plus des divers renouvellements de contrat, « il a fallu mettre en place 

la mutuelle obligatoire et la nouvelle convention collective, 

expliquent les membres de l'Ogec. Nous restons vigilants sur le 

dossier « cantine » et une reconduction du contrat avec le 

prestataire actuel : Convivio. Ils se mobilisent également pour 

garantir aux petits élèves des repas équilibrés, de qualité à un coût 

raisonnable pour les familles. Une veille très active est assurée sur 

le dossier « sécurité » prenant en compte les nouvelles directives ». 

Un nouveau bureau. Mickaël Hervy, président ; Nathalie Noyeau, vice-

présidente ; Vanessa Hinard, trésorière ; Elodie Chevalier, trésorière 

adjointe ; Stéphanie Levache, secrétaire et Rachel Quémeré, secrétaire-

adjointe. 

 


